
令和６年度第３回旭警察署協議会

１ 開催日

令和６年１２月９日（月曜日）

２ 開催場所

旭警察署

３ 出席者

・協議会委員 ４人 ・警察署 ６人

４ 業務報告

（１）令和６年１１月末の管内犯罪発生状況について

（２）令和６年１１月末の管内交通事故発生状況等について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１ 【質問】旭市における外国人犯罪の特徴を教えてほしい。）

【回答】不法滞在者が多く、検挙件数は県下第１位である。

（２ 【質問】旭市に犯罪被害者支援条例はいつ頃制定されそうか。）

【回答】本年１０月に旭市長を訪問し、改めて条例制定を要請した。引き続き早期

制定に向けて取り組んでいく。

（３ 【質問】旭署が市内の施設で防犯講話を実施したという新聞記事を見たが、どのよ）

うな内容か教えてほしい 。。

【回答】施設で働く外国人実習生に対し、日本の生活になじむための一般的な交通

ルールや防犯指導を行っている。

（ ）【 】 、 、４ 質問 犯罪の検挙及び抑止の両面において 防犯カメラは非常に重要と感じるが

旭市に対して防犯カメラの増設を要請しているか。

【回答】要請しており、１年間に２台程度増設されているが、まだまだ十分な台数

には至っていないため、引き続き要請していく。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

警察署協議会終了後、協議会委員により、県下逮捕術大会に向けた特別訓練員の訓練

状況を見学した。


